## Tassen lauern überall

Seit 35 Jahren sammle ich nun Tassen; auf kleinen Märkten habe ich welche gefunden, bei denen ich nie damit gerechnet habe, in einigen größeren Städten dachte ich, dort kann ich mir eine schöne aussuchen und dann gab es Pappbecher.

Einige Tassen musste ich in der Stadtinformation abholen, in Leutershausen wurde für mich extra eine hergestellt.

Auf einem Markt in Melle wurde mir die Tasse auf der Weihnachtsmarktbühne übergeben – es kann eigentlich keine Überraschung mehr geben – dachte ich!!!!!

Bis in diesem Herbst ein Brief von einem ganz lieben Bekannten aus Neckargerach kam. Herr Pavel, auch ein Sammler, und er hat mir vor Jahren seine gesamte Sammlung kostenlos überlassen.

Und im Oktober kam ein Päckchen mit zwei Tassen und einer für eine Sammlerin wie mich unglaublichen Geschichte.

Er hatte die Tassen vom Weihnachtsmarkt Gundelsheim an einem Altglas-Container gefunden.

Und wenn da nicht einer mit einer großen "Sammler-Seele" vorbeigekommen wäre, ich hätte wohl niemals erfahren, dass es den Ort Gundelsheim überhaupt gibt.

Da bleibt mir nur, ein ganz dickes "DANKE" nach Neckargerach zu senden. Diese Tasse wird in meiner Sammlung einen Ehrenplatz bekommen – und damit hat sie im Schatten des Containers wohl auch nicht gerechnet.